

N O T I C I A R I O



DESDE EL NÚMERO ANTERIOR

La noticia de la identificación de los restos de D. Manuel Puntas y de Francisco Javier Riera, no obstante el silencio observado por sus familiares, cundió rápidamente por toda la ciudad, prueba patente de la personalidad y muchas simpatías que los mártires en ella poseían.

El pasado lunes, día que con el mayor secreto fueron trasladados al cementerio de nuestra localidad, a las misas que en sufragio de sus almas se celebraron, concurrieron, además de los familiares, gran número de amigos y allegados y diferentes Autoridades y Jerarquías: otra prueba de lo que más arriba afirmamos, ya que no sólo no se dió publicidad a estas ceremonias, sino que se guardó un sigilo absoluto, sin que se invitara particularmente a nadie.

Reciban los dos preclaros tradicionalistas caídos por Dios y por España, nuestro juramento de hacernos dignos de su muerte con nuestros actos.

En el cementerio de Moncada son identificados los restos de D. Manuel Puntas y de Francisco J. Riera

En el cementerio de Moncada fueron identificados los restos de los dos mártires de la Tradición, D. Manuel Puntas y Francisco J. Riera, presidente este último del Círculo Tradicionalista de Granollers.

El pasado lunes fueron transportados al cementerio de nuestra localidad y en la Iglesia parroquial (provisional), se celebraron varias misas en sufragio de sus almas.

Necrológicas

El sábado falleció, a la edad de 75 años, D. Joaquín Creus Jordi, padre del camarada ex-combatiente del requeté, Pedro Creus Fusté.

D. Joaquín Creus Jordi, fué en vida modelo de virtudes cristianas y cívicas, como lo demuestra al haber engendrado en la persona de su hijo, a uno de los más esforzados milites del voluntariado nacional.

—También en el mismo día murió a la edad de 77 años, doña Antonina Pereantón Vila, viuda de Jaime Riera Puntas.

Los entierros, se celebrarán hoy, domingo. Reciban las contristadas familias nuestro pésame más sincero.

Petición de mano

Para el joven Ramón Bachs Vendrell, ha sido pedida en noviazgo la simpática señorita Isabel Font Riera, del vecino pueblo de Marata.

Vaya nuestra enhorabuena.

Fiesta de barrio

La pasada noche han celebrado su tradicional «Sant de barri» los vecinos de la calle de las Traveseras.

La nueva Iglesia Parroquial de Corró de Vall

Han empezado ya los trabajos de construcción de la nueva Iglesia Parroquial del vecino pueblo de Corró de Vall.

El nuevo edificio se instalará en el «bosquet del Mas Colomé», cuyos terrenos han sido generosamente cedidos por sus propietarios. Desde la carretera general de Ribas se abrirá una avenida que conducirá a este nuevo emplazamiento.

Son de elogiar la magnífica obra del señor Cura Párroco, Rdo. Pedro Baixeras, pbro., y las espléndidas y desinteresadas aportaciones personales y pecuniarias de todos los feligreses.

El próximo domingo tendrá lugar la colocación de la primera piedra; con este motivo se preparará un gran festival religioso, en el que asistirá el Excmo. Administrador Apostólico de la Diócesis, Rdo. Dr. Díez de Gómara.

Se incorpora a filas

El miércoles salió con dirección a Madrid, para reincorporarse a filas, en su cuerpo de Enlaces Motorizados de Estado Mayor, el distinguido camarada del S. E. U. Francisco Estabanell Demestre, ya casi completamente restablecido de las heridas que en acto de servicio se ocasionó.

Agrupación Excursionista de Granollers

Durante el presente mes, esta Entidad celebrará los siguientes actos:

Día 6. Excursión a Santa Eulàlia de Ronsana y Las Barbotas.

Día 13. Festival Atlético «Trofeo Torruella», en el campo del Club Deportivo Granollers.

Día 20. Excursión Colectiva a El Coll (Llinás).

Día 27. Excursión a Montseny, San Marsal, La Costa y Palautordera.

Biblioteca Nacional Circulante de Desintoxicación Marxista

Hemos tenido el gusto de saludar al camarada Marbán, que viene comisionado por la Editora Nacional del Ministerio de la Gobernación, para crear, en los centros industriales de nuestra ciudad, la «Biblioteca Nacional Circulante de Desintoxicación Marxista.»

Esperamos que nuestros industriales prestarán el máximo apoyo a esta cultural y patriótica labor, que viene a colaborar en la obra de regeneración espiritual de nuestros productores.

Visita

Ya casi restablecido de la dolencia que le aquejaba, nos ha visitado nuestro estimado redactor y camarada del S. E. U., Miguel Montagud Borja, Director del Colegio Oficial de Enseñanza Media y del Museo-Archivo de Granollers. El citado camarada ya se ha reintegrado a sus actividades docentes.

Le deseamos que su convalecencia sea rápida.

Inauguración del curso

en el Colegio Oficial de Enseñanza Media

El viernes tuvo lugar la inauguración del curso en el Colegio Oficial de Enseñanza Media.

Por la mañana se celebró en la Iglesia Parroquial (provisional) una Misa de Comunión General para los estudiantes matriculados en este Centro. A este acto fueron invitados y asistieron los demás estudiantes, aún de 1.ª enseñanza, de la localidad. El Rdo. José Juliá, Pbro., dirigió unas sencillas palabras a los fieles, invitándoles a estudiar mucho para glorificar al Señor; sabido es que mucha ciencia, acerca a la Religión y poca ciencia aparta.

Los alumnos del Colegio Oficial de Enseñanza Media, después de desayunar, se reunieron en su centro docente, en donde varios de sus profesores y el señor Consejero de Cultura les dirigieron la palabra.

El Rdo. P. Castro O. M., evidenció la feliz coyuntura de empezar el curso precisamente en la fiesta onomástica del Caudillo y ensalzó el cumplimiento del deber. Después de haber hecho uso de la palabra D. José M.ª García, el Consejero de Cultura y D. Felipe Saiz, el director del Colegio, D. Miguel Montagud Borja, ha hablado de sus «Reglas para la buena marcha del Colegio», pidiendo a los alumnos que alguna vez se desprendan de las cosas terrenas y eleven sus ojos y su espíritu hacia los luceros, que es método seguro para no olvidar jamás el cumplimiento del deber para con Dios, la Patria y nuestros semejantes.

El acto, sencillo, resultó simpático y agradable, siendo de felicitar los organizadores del mismo.

Maestra

La señorita Antonina Riera Arrufat, a terminado la carrera del magisterio que venía cursando en la Escuela Normal de Barcelona. Vaya nuestra felicitación.

PISOS PARA ALQUILAR

Confortables, modernos, con calefacción
Razón: Casa GILI, calle de Corró, número 23

JOSÉ ESPELT

Joyería : Relojería : Trabajos de encargo
Plaza del Oli, número 4 :: GRANOLLERS